

TOLUCA

Hay condiciones en Edomex para elecciones pacíficas: Horacio Duarte

Adriana Carbajal

En el Estado de México hay condiciones para que se lleven a cabo elecciones pacíficas dio a conocer el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

“Totalmente (hay condiciones), las elecciones se van a desarrollar porque la gente quiere participar, obvio que, al interior de los partidos, ahorita que están terminando de definir las candidaturas a diputaciones federales y locales, hay la pasión normal que tenemos los mexiquenses por querer ser candidatos, eso lo entendemos”.

Asimismo, en entrevista mencionó que se han llevado a cabo pláticas con las autoridades electorales, tanto el Instituto Electoral local, como con el vocal ejecutivo del INE en la entidad, y en unos días se instalarán tanto la mesa política como la de seguridad ciudadana, antes del inicio de las campañas.

“Aunque también en la mesa de construcción de la paz, han colaborado o participado tanto el vocal ejecutivo del INE, Joaquín Rubio, como la presidenta del IEEM, Amalia Pulido, creo que hay condiciones totalmente para que se desarrollen en paz las elecciones”.

De la misma forma, el secretario general agregó

que cualquier incidente que se vaya viendo en el día a día, lo vamos a enfrentar juntos las autoridades encargadas de la Seguridad, es decir, la corporación estatal, la Fiscalía General de Justicia mexiquense, y las autoridades administrativas electorales.

Tras hacer referencia al homicidio del aspirante a una diputación federal en el municipio de Ecatepec dijo respetar la opinión del alcalde, quien mencionó que es político, pero hay que esperar la investigación de la Fiscalía de Justicia, que es la única autoridad responsable de definir o deslindar los motivos.

Datos

Ayer la Secretaría de Seguridad y el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) acordaron estrategias para asegurar el desarrollo del proceso electoral 2024 y salvaguardar al personal del instituto.

La dependencia indicó que el secretario de Seguridad, Andrés Andrade Téllez y la presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez establecieron acciones, de cara a uno de los procesos, que calificaron

Medidas implementadas

La SSEM dijo que busca que las medidas implementadas permitan la mitigación de riesgos, resguardo de instalaciones, candidatos, paquetería electoral y acompañamiento en periodo de campañas, jornada electoral, así como tras la publicación de los resultados.

entre los “más complejos en la historia del Estado” por la renovación de 125 Presidencias Municipales, 136 Sindicaturas, 966 Regidurías y 75 Diputaciones Locales, además de ser concurrentes con la elección para la Presidencia de la República, 40 Diputaciones Federales y 3 Senadurías.



Secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

(C) HORACIO DUARTE

Mireya Álvarez

Toluca, México.- "Las elecciones se van a desarrollar porque hay condiciones, porque la gente quiere participar, obvio que al interior de los partidos ahorita que se están terminando de definir las candidaturas federales, locales, hay pasión y es normal, eso la entendemos, porque todos quieren ser candidatos," enfatizó Horacio Duarte, secretario de gobierno del Estado de México. En entrevista, aseguró que están dadas todas las condiciones para que las elecciones se desarrollen en total paz y ante cualquier incidente que se vaya presentando día a día lo vayan atendiendo las autoridades, se trabajando de manera coordinada con las autoridades

Hay condiciones para que elecciones se lleven en paz: Horacio Duarte

ANTE EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL SE INSTALARÁ LA MESA POLÍTICA Y DE SEGURIDAD



de la Secretaría de seguridad, La Fiscalía General de Justicia en la parte de investigación y a las autoridades electorales les tocará ver carácter administrativo. Aunado a ello, el funcionario estatal indicó que se ha tenido reuniones con las autoridades electorales, tal es el caso del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE) y en próximos días se instalará la mesa política y la de seguridad con motivo del inicio de las campañas, para atender todo lo relacionado con las elecciones y garantizar un ambiente de paz para que participen más de 12

millones de electores. Además, que también se han mantenido la mesa de la construcción de la paz, donde han colaborado el vocal ejecutivo del INE y la consejera presidenta del IEEM. Al cuestionarle sobre si el homicidio del diputado de Ecatepec, Yair Martín Romero por cuestiones políticas, pidió esperar los resultados de la investigación y el informe por parte la Fiscalía, además de que ya hay detenidos, **"no me gustaría hablar del tema, eso corresponde a la Fiscalía y en su momento se informará el motivo"**, aunque descartó que dicho suceso fuera cuestiones electorales.